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Il Governo risponde all’Idv: prevediamo tutele

Le case per pochi
Interrogazione sulle dismissioni degli enti

IN seguito all’i n t e r r o ga z i o n e
del vice capogruppo dell’Idv
alla Camera dei Deputati,
Antonio Borghesi, il Gover-
no ha risposto su una serie di
quesiti emersi dopo il Conve-
gno organizzato e relativo al-
la tutela dei diritti degli in-
quilini, locatari di immobili
di enti pubblici. Per il Gover-
no ha risposto il sottosegreta-
rio al lavoro Luca Bellotti.
«Vi è una grande attenzione

anche da parte del Governo -
ha detto in aula il sottosegre-
tario - essendo una materia
non solo complicata, ma an-
che assolutamente importan-
te anche per rideterminare un
equilibrio di finanza pubbli-
ca, con tutte le valenze sociali
annesse e connesse che ha.
E’ stato istituito un tavolo

tecnico interistituzionale per
la predisposizione di un arti-
colato normativo sulle proce-
dure di vendita del patrimo-
nio immobiliare, finalizzato
a favorire la ripresa delle at-
tività di dismissione degli
immobili degli enti previden-
ziali pubblici, disciplinando
alcune problematiche che
hanno rallentato il processo
di vendita e prevedendo ipo-
tesi di regolarizzazione abi-
tativa. Presso il Ministero
delle infrastrutture e dei tra-
sporti è stato inoltre istituito
il comitato paritetico per il
monitoraggio del Piano na-
zionale di edilizia abitativa.
Con riguardo alle altre que-
stioni sollevate dall'interpel-
lante relative al rinnovo con-
trattuale delle locazioni, al
recupero delle morosità e al
pagamento della tassa di re-
gistro, faccio presente che
tali aspetti rientrano ovvia-
mente nell'ambito di compe-
tenze gestionali di ogni sin-
golo ente, il cui esercizio è
sottoposto all'attività di con-
trollo del collegio dei reviso-
ri. È comunque utile eviden-

ziare che il Ministero del
lavoro e delle politiche socia-
li e il Ministero dell'econo-
mia e delle finanze hanno
emanato una direttiva con-
giunta indirizzata agli enti
previdenziali ed assistenziali

sia pubblici che privati, allo
scopo di fornire, tra l'altro,
puntuali criteri cui ispirarsi
nell'assumere le decisioni
inerenti alla gestione del pa-
trimonio accumulato con
specifici criteri inerenti la

trasparenza dei soggetti coin-
volti. Voglio ricordare che le
alienazioni possono essere
realizzate attraverso mutui
con condizioni agevolate in
relazione ovviamente al red-
dito posseduto dall'aspirante
acquirente». Fin qui la rispo-
sta del Governo alle eccezio-
ni arrivate fino in Parlamento
e fatte dagli inquilini a basso
reddito che finora sono stati
discriminati o ostacolati
nell’acquisto. A Latina sono
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centinaia. «Ci impegneremo
da subito - ha detto ieri in un
nota il segretario dell’Idv En-
zo De Amicis - ad organizza-
re con le rappresentanze de-
gli inquilini, quelle sindacali
e con gli esperti in materia un
incontro per analizzare le
questioni poste al Governo e
le risultanze degli incontri
Parlamentari. E’ un proble-
ma serio quello dell’emer -
genza abitativa in un contesto
economico difficile e denso
di aspettative. Al momento la
situazione è questa: le case
che rientrano nella cosiddetta
edilizia agevolata sono bloc-
cate, la vendita degli apparta-
menti degli enti avviene con
modalità non sempre traspa-
renti e che tendono ad esclu-
dere le fasce deboli. E tutto
questo contribuisce in modo
pesante al cosiddetto proble-
ma-casa».

Inaugurata la nuova sede dell’associazione di categoria

Il rilancio delle cooperative
I NAU G U R AT I i nuovi uffici di Legacoop
Latina, l’Associazione provinciale che conta
circa 240 imprese cooperative ed oltre 38.500
soci.

Lo scorso 28 settembre in via Villafranca è
stato tagliato il nastro per l’apertura, oltre della
nuova ed ampia sede, del «Centro Servizi e
Formazione Legacoop Lazio Risorse» intito-
lato a Gino Valente, compianto presidente di
Legacoop Latina per oltre un decennio. Mol-
tissimi i partecipanti all’evento: rappresentanti

istituzionali, della Camera di commercio, As-
sociazioni di categoria e mondo imprendito-
riale. Al completo i rappresentanti del Consi-
glio direttivo di Legacoop Latina insieme alle
cooperative associate ed ai dirigenti di Service
Lazio 2000. Il presidente provinciale, Emilia-
no Scinicariello, nel ringraziare tutti della par-
tecipazione, ha posto l’accento sull’importan -
za di creare una rete di servizi sempre più
capillare nel territorio, che vada di pari passo
con il ruolo di rappresentanza politico- sinda-

cale, ricordando che l’idea del Centro servizi
fu proprio di Gino Valente. Stefano Venditti,
presidente Legacoop Lazio, ha evidenziato
l’importanza del lavoro quotidiano delle don-
ne e degli uomini che operano nel mondo della
cooperazione che, mai come oggi, è attraversa-
to da una profonda crisi. Il presidente Lega-
coop nazionale, Giuliano Poletti, ha fatto il
punto della situazione attuale, partendo dalla
nascita del movimento cooperativo fino ad
arrivare ai nostri giorni.

Rinnovate le cariche provinciali

Lega federalista,
Liburdi segretario

NELL’ultimo incontro del direttivo provinciale di Latina di Lega
Federalista che si è tenuto a Roccagorga, alla presenza del Senatore
Roberto Mura della Lega Nord, del segretario federale del Lazio di Lega
Federalista Sergio Arcidiacono, del consigliere comunale di Viterbo
Umberto Fusco e con il capo Ufficio stampa del Gruppo parlamentare
Lega Nord del Senato Romolo Martelloni, è stato presentato il rinnovato
direttivo di Lega Federalista della provincia di Latina con la nomina a
segretario provinciale di Latina Tullio Liburdi. Presenti all’incontro i
responsabili comunali dell’intera provincia che hanno avuto modo di
illustrare le prossime tematiche locali a cui la Lega intenderà dare
impulso nella sua azione politica sul territorio. In tale contesto Lega
Federalista ha trovato strumentali le polemiche che per l’intera estate si
sono fatte in merito ai lavori per la demolizione del pontile della centrale
nucleare, una struttura in cemento armato lunga 750 metri, che risaliva
agli anni sessanta e le cui condizioni compromesse dagli agenti
atmosferici e dall’erosione operata dal mare rappresentava certamente
un elemento di pericolosità per l’incolumità pubblica ed ambientale


